

Lettre de Jésus sur l'espérance

Inspirée des messages de Jésus dans les volumes
Pour le bonheur des Miens, Mes choisis. Jésus

Préparée par Guy Fromet de Rosnay

Mon cher tout-petit, Ma chère toute-petite,

« Tout cela qui était bien fondé dans le passé sera sans valeur très bientôt. Tu as donc à mettre toute ta confiance, ton espérance et ta sécurité en Moi qui suis toujours avec toi, bien en toi, dans tes profondeurs. » (M38V1)

« En donnant ton consentement, tu deviens l'Amour, et, en devenant l'Amour, tu deviens un soldat de plus dans l'Armée de Ma Mère. Plus l'Armée de Ma Mère sera puissante, plus le mal va disparaître et moins grandes seront les tribulations nécessaires à ce moment.

Plus tu deviens l'Amour, plus ton regard est tourné vers l'Amour, plus tu es témoin de ce qu'Il réalise principalement dans les cœurs et sur tous les plans. Ainsi, grandes en toi sont la Joie, l'Espérance et la Jubilation. » (M47V1)

« Regarde Mon action auprès de ceux et celles qui ont été près de Moi, tu apprendras à espérer, peu importe ce qui arrive envers et contre tous. » (M146V1)

« Mon tout-petit, c'est dans la joie d'une belle espérance de cette Terre Nouvelle que tu dois avancer jour après jour.

Tu es présentement témoin de grandes souffrances et tu le seras encore plus dans les jours qui viennent. Tu es aussi témoin de très belles choses, de belles transformations des cœurs produites par l'action de l'Esprit Saint, par la grâce, par l'Amour, et tu le seras encore plus dans les jours qui viennent.

Très bientôt, il n'y aura plus de place pour les tièdes et les indifférents. Il y aura ceux et celles qui seront en pleine lumière sur ce qui se passe à travers le monde. Il y aura ceux et celles qui seront pleinement dans les ténèbres. Il n'y aura plus d'intermédiaire, ce sera l'un ou l'autre, jamais l'un et l'autre.

Pour ceux et celles qui entreront dans le monde de la lumière, leurs fautes, leurs égarements seront de plus en plus visibles. Par leurs "oui", ils en seront totalement libérés afin que leurs âmes deviennent blanches comme neige.

Pour les autres qui seront dans les ténèbres, ils seront de plus en plus animés par un esprit de pouvoir, d'orgueil, de vengeance, de haine, de colère, de violence. Ils s'entretueront et s'autodétruiront, comme c'est déjà commencé.

Prie avec Moi le Père, afin que les yeux s'ouvrent et qu'il y ait de plus en plus de gens dans le monde de la lumière. Ne perds pas de temps à regarder le monde des ténèbres, mais garde ton regard tourné vers la Lumière, vers l'Amour, pour devenir le plus rapidement possible l'Amour, car follement tu es aimé. » (M159V1)

« Mon tout-petit, voici quelques règles fondamentales que tu ne dois pas oublier.

Il est bien de vouloir être tout à tous, cependant avant de vouloir se donner aux autres, il faut d'abord être, et tu ne peux jamais donner plus que ce que tu es.

- Si tu n'es pas un être de foi, comment peux-tu susciter la foi ?
- Si tu n'es pas un être plein d'espérance, comment peux-tu faire naître l'espérance ?
- Si tu n'es pas un être d'Amour, comment peux-tu transmettre l'Amour ?

Ne pouvant donner que ce que tu es, il faut donc que tu sois avant de pouvoir donner. Comment peux-tu être ce que tu veux donner ? J'ai bien dit être et non pas apprendre ; il y a toute une différence. Par toi-même, tu peux apprendre une multitude de choses : par tes talents reçus, Dieu t'en donne le pouvoir.

Lorsqu'il s'agit de ton être, c'est bien différent : le seul pouvoir que tu as c'est de donner ton "oui" à ce

qu'il soit transformé par ton Créateur. C'est en accueillant ce que le Père t'a donné, et te donne présentement en direct durant les moments d'intimité avec la Trinité Sainte, à travers les autres ou les événements vécus, que tu deviens un être nouveau, entièrement libre, de cette grande liberté des enfants de Dieu. » (M8V2)

« Mon tout-petit, si tu savais ce qui se passe en toi lorsque tu te places en Ma Présence, en descendant dans les profondeurs de ton être.

Si tu savais ce que J'accomplis en toi et la façon dont Je t'utilise pour rejoindre des cœurs dans l'Invisible, tu découvrirais que ces moments privilégiés sont d'une richesse inestimable. Si tu savais ce que J'accomplis dans les cœurs lorsque tu Me pries pour l'univers.

Chaque fois, ce sont des pluies de grâces qui tombent dans une multitude de cœurs.

- Ce sont des cœurs qui étaient fermés... et qui s'ouvrent pour accueillir la grâce.
- Ce sont des gens qui étaient plongés dans le grand désespoir... et qui découvrent une nouvelle espérance.
- Ce sont des gens qui vivaient de véritables angoisses... et qui découvrent une nouvelle paix et une nouvelle sérénité.
- Ce sont des gens qui étaient habités par la haine et la violence... et qui découvrent qu'en eux, il y a de l'amour et de la douceur.
- Ce sont des gens qui ne s'acceptaient pas... et qui découvrent qu'ils ont du prix aux yeux de Dieu, leur Créateur.
- Ce sont des gens qui n'ont jamais connu le véritable Amour... et qui, pour la première fois, reconnaissent dans leur cœur qu'ils sont aimés.

Voilà ce que produit l'Amour lorsqu'il est accueilli. Voilà ta vraie mission. » (M21V2)

« Mon tout-petit, c'est à partir de Mon tombeau qu'a jailli une nouvelle vie sur la terre, alors que Mes persécuteurs croyaient avoir obtenu la victoire. Le corps de Lazare était en décomposition au moment où Je l'ai ressuscité. Je veux que ces faits soient bien imprégnés en toi, car ils t'enseignent jusqu'où peuvent et doivent aller ton espérance et ta foi.

Souviens-toi que les faits passés sur lesquels ta foi se base ont éclaté en puissance à partir d'un échec apparent total. Plus l'échec est apparu grand aux

yeux des hommes, plus la puissance de Dieu a été éclatante. Il en est encore de même aujourd'hui. Un vrai croyant ne perd jamais espérance.

Voilà l'espérance que doit avoir un choisi des derniers temps; il bénéficie de la richesse des événements passés pour solidifier sa foi et son espérance.

C'est toujours en accueillant l'Amour que la lumière se fait sur ces événements et que se construisent la foi et l'espérance capables de traverser n'importe quels épreuves, souffrances ou échecs apparents. En devenant l'Amour, tu obtiens la foi et l'espérance. » (M29V2)



« Mon tout-petit, la vie sans Moi est un non-sens. Je suis le centre de l'Amour. Je suis l'Amour. C'est à Moi que le Père a confié la mission de répandre Son Amour sur la terre.

Durant ces temps qui sont les derniers, tous doivent découvrir cette vérité et cette réalité.

Beaucoup de personnes croient que par elles-mêmes, ou par l'usage de moyens autres que ceux que J'ai confiés à Mes Apôtres et transmis par Mon Église, elles peuvent trouver le bonheur. Elles se trompent, elles abandonnent la proie pour l'ombre. Elles prennent le chemin de la souffrance et des ténèbres. Comme elles ne sont pas dans le chemin de la lumière, les ténèbres les empêchent de voir leurs égarements et elles ont tendance à s'y enfoncer de plus en plus, espérant parvenir à bâtir leur bonheur par elles-mêmes.

La souffrance est là pour leur faire découvrir qu'elles ne sont pas sur la bonne voie. Certaines personnes, dès qu'elles commencent à vivre cette souffrance, viennent se jeter dans Mes bras pour y découvrir que Je suis le Chemin, la Vérité et la Vie.

D'autres, étant influencées par des pensées du monde, persistent sur cette fausse voie et ce n'est qu'après de nombreuses souffrances qu'elles acceptent de venir à Moi.

À la personne et à elle seule, en tant qu'être libre, il revient de décider de son orientation. » (M91V2)

« En même temps que tu vis cette purification à travers les tribulations, tu es de plus en plus dans cette jubilation que plusieurs ont commencé à ressentir et ressentent toujours davantage dans la mesure où s'opère la purification.

Tu es invité à accueillir dans ton cœur cette jubilation qui te donne une espérance nouvelle et une force sans précédent pour vivre les tribulations et la purification.

Petit à petit, tu vas découvrir la beauté, la grandeur, la largeur, la hauteur et la profondeur de l'Amour infini du Père. Tu découvriras l'Amour en étant transformé par Lui. C'est un peu comme un bon aliment, tu le découvres en le mangeant.

L'Amour, tu le découvres en Le laissant occuper tout l'espace en toi. » (M94V2)

« Mon tout-petit, toi qui es sur le chemin de la plénitude de l'Amour, tu dois, chaque jour, pénétrer plus profondément à l'intérieur de toi, afin d'y découvrir les trésors que le Père y a enfouis au moment de ta création.

Ces trésors sont principalement ceux :

- d'une foi sans limites envers ton Père du Ciel,
- d'une confiance absolue en Lui, peu importe ce que tu as à vivre au quotidien ;
- d'une espérance aux proportions qui dépassent tout ce qu'un être humain peut concevoir ;

- d'un amour toujours croissant et se renouvelant continuellement par l'ouverture de ton cœur pour accueillir l'Amour que le Père y déverse à chaque instant.

Ainsi, Il vient refaire toutes les fibres de ton être pour te régénérer et te faire grandir. » (M35V3)

« Voici les attitudes — bien différentes de celles du monde — que tu dois adopter lorsqu'il te faut agir :

1. ayant demandé au Père ce qu'Il désirait, tu es certain que c'est Lui qui t'inspire pour décider ou pour agir ;
2. au lieu de croire que ce sont tes agissements qui vont donner des résultats, ta confiance est entièrement donnée à ton Dieu pour ce que va produire ton action ;
3. tu es disposé à modifier ton comportement dès que cela s'avère nécessaire ;
4. tu es disposé à accueillir le résultat, même s'il est contraire à ce que tu espérais ;
5. tu es aussi disposé à te retirer pour laisser un autre continuer le travail ;
6. tu es disposé à accomplir ce que le Père désire et non à satisfaire ta volonté ;
7. tu rends gloire au Père, et à Lui seul, pour les résultats obtenus.

La grande différence se situe donc au niveau de tes pensées, de ton attitude et de ta confiance. L'expérimentation, dans cette façon de faire, est beaucoup plus importante que tu le crois, car le jour est tout près où tous, sans exception, agiront de cette façon. » (M43V3)

« Heureux es-tu d'avoir cette espérance qui te conduit à la plénitude de l'Amour! » (M65V3)

Jésus



Guy Fromet de Rosnay est né au Malawi, a grandi en Côte d'Ivoire et au Bénin avant de poursuivre sa scolarité en France où il a fait des études d'ingénieur dans les systèmes d'information. Il demeure maintenant à l'Île Maurice, avec son épouse et leurs deux filles.

Son parcours professionnel l'a conduit vers l'ingénierie managériale, l'accompagnement des organisations et des cadres supérieurs. Et c'est en 2012 qu'il découvre la mission et la spiritualité des choisis de Jésus, y trouvant l'Amour qu'il n'a jamais cessé de rechercher.

À la question de Jésus: « *Veux-tu être un pilier de mon Église* », il a répondu oui, s'engageant au service du Seigneur de diverses manières, auprès de sa paroisse et au sein de la Fondation des choisis de Jésus dont il a été nommé Directeur Général en septembre 2022.